



UNIVERSIDAD DE QUINTANA ROO
DIVISIÓN DE CIENCIAS DE LA SALUD

Chetumal, Quintana Roo, 18 de Noviembre del 2019

“2019, Año del respeto a los Derechos Humanos”

Dra. María de Lourdes Rojas Armadillo
Directora
División de Ciencias de la Salud

Por medio del presente, me permito realizar el informe con respecto a las actividades realizadas en el período comprendido del 11 al 13 de noviembre del 2019, derivadas de la comisión que me fue asignada.

Objetivo: Asistir y participar en la “Simposio en homenaje al Dr. Jaime Kravzov Jinich Innovación en ciencias farmacéuticas y VII Reunión Triple Hélice”.

Lugar: Ciudad de México.

Contexto: Como jefe del Departamento de Ciencias de la Farmacia, una de las funciones es asistir a simposios para representar a la Licenciatura y conocer las innovaciones y realizar vinculaciones con otras IES del país para beneficio de los estudiantes y del PE.

El simposio es una plataforma nacional importante ya que representa innovaciones y reuniones donde se encuentran tres órganos como representantes de la industria, el sector gobierno con representantes como COPEFRIS, sector salud y las diferentes universidades del país que tienen las ciencias farmacéuticas en sus programas. El objetivo del simposio es conocer las actividades de investigación que se está realizando en el ámbito de salud a nivel nacional e internacional, así como los avances y acuerdos que se llegan para homogenizar el perfil farmacéutico con los mínimos curriculares.

Actividades Realizadas:

- Asistencia a la VII reunión triple Hélice.
- Asistencia a conferencias plenarios programadas en el Simposio en Ciencias Farmacéuticas.



UNIVERSIDAD DE QUINTANA ROO
DIVISIÓN DE CIENCIAS DE LA SALUD

Chetumal, Quintana Roo, 18 de Noviembre del 2019

“2019, Año del respeto a los Derechos Humanos”

Resultados:

- Entrega del Formato COMAEF FO-005, como respuesta a observaciones realizadas por el Consejo Mexicano para la Acreditación de la Educación Farmacéutica, A.C (COMAEF).
- Vinculación con la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo para la realización de visita para apoyo en Farmacia Hospitalaria y de intercambio académico de alumnos y profesores.
-

Atentamente

“Fructificar la razón: trascender nuestra cultura”

Dra. Karla del Carmen García Uitz
Jefa del Departamento de Ciencias de la Farmacia

